



Guide pour création de compte pour inscription des participants ou création des devis

DÉJÀ INSCRIT ?	PAS ENCORE INSCRIT ?
<input type="text" value="Votre e-mail"/>	<input type="text" value="contact"/>
<input type="password" value="Mot de passe"/>	<input type="text" value="Choisissez un mot de passe"/>
<input type="password" value="Mot de passe"/>	<input type="text" value="Confirmez le mot de passe"/>
Mot de passe oublié ? cliquez ici !	
<input type="button" value="ME CONNECTER"/>	<input type="button" value="CRÉER MON COMPTE"/>



Pour inscrire un participant

Cliquez sur INSCRIPTION en bas de la session souhaitée

13 sept Du 13 au 16 Septembre, et du 02 au 03 Décembre 2021 ■
📍 PARIS ⌚ 1850,00 HT/pers.
DEVIS INSCRIPTION

04 oct Du 04 au 07 Octobre et du 16 au 17 Décembre 2021 ■
📍 INGRE (Session CARSAT Centre) ⌚ 555,00 HT/pers.
DEVIS INSCRIPTION

24 jan Du 24 au 27 Janvier, et du 28 au 29 Mars 2022 ■
📍 INGRE ORLEANS ⌚ 1850,00 HT/pers.
DEVIS INSCRIPTION

■ il reste des places ■ liste d'attente ■ complet ❌ session annulée

La page suivante apparait ,vous demandant de vous connecter ou de créer votre compte

- **Si vous avez déjà un compte :**

- identifiez-vous avec votre mail et votre mot de passe
- Si vous avez oublié votre mot de passe, vous pouvez en générer un automatiquement en cliquant sur **mot de passe oublié**

- **Si vous n'avez pas encore de compte:**

- Créer un compte

DÉJÀ INSCRIT ?

Votre e-mail

Mot de passe

Mot de passe oublié ? cliquez ici !

PAS ENCORE INSCRIT ?

contact

Choisissez un mot de passe

Confirmez le mot de passe

ME CONNECTER CRÉER MON COMPTE

Pour la création de compte,

il vous sera demandé d'inscrire votre **mail** puis de choisir un **mot de passe**.

À la validation de formulaire vous recevez un mail pour la confirmation de la création de votre compte

Il est impérativement nécessaire de vérifier votre boîte mail et d'activer la création de votre compte.

Sans cette activation, il ne vous est pas possible d'y accéder pour inscrire ou créer des devis.

Vous pouvez activer votre compte en cliquant sur un des deux lien

Si vous n'avez pas reçu de mail, vérifier dans les spam ou contactez-nous

Vous avez demandé la création de votre compte client chez CDO Formation. Il vous permettra de vous faciliter d'accéder à l'historique de vos devis, la gestion de vos informations et le suivi de vos inscriptions.

Merci de cliquer sur [ce lien](#) pour l'activer.

Remarque : Si le lien ci-dessus n'est pas cliquable, il faut copier / coller l'adresse ci-dessous dans votre navigateur.

<http://www.cdo-formation.fr/espace-client.php?activ=DpmenJVNPj2l&idCal=1600&act=inscri>

Dès l'activation de votre compte,

Il vous sera demandé de vous connecter avec votre **mail** et le **mot de passe** que vous avez créé dans la partie : **DÉJÀ INSCRIT**

The screenshot displays the 'ESPACE CLIENTS' page of the CDO Formation website. At the top, there is a navigation menu with links for 'ACCUEIL', 'NOS FORMATIONS', 'AUDIT ET CONSEILS', 'INFOS PRATIQUES', 'QUESTIONS/RÉPONSES', and 'CONTACTEZ-NOUS !'. Below the navigation, a green notification box with a checkmark icon states: 'Votre compte client est validé. Merci de vous connecter...'. The page is divided into two main sections: 'DÉJÀ INSCRIT ?' and 'PAS ENCORE INSCRIT ?'. The 'DÉJÀ INSCRIT ?' section contains a login form with fields for 'Votre e-mail' and 'Mot de passe', a 'Mot de passe oublié ? cliquez ici !' link, and a red 'ME CONNECTER' button. The 'PAS ENCORE INSCRIT ?' section contains a registration form with fields for 'Votre e-mail', 'Choisissez un mot de passe', and 'Confirmez le mot de passe', and a red 'CRÉER MON COMPTE' button. At the bottom of the registration section, there is a small disclaimer: 'En créant un compte, vous pourrez accéder à vos documents mis en ligne par notre service clientèle : vos conversions, vos attestations... Vous pourrez inscrire vos collaborateurs ou vous-même à nos formations inter-entreprises via un formulaire personnalisé. Vos collaborateurs pourront avoir accès à la...'

Dès la connexion,

vous pouvez inscrire votre collaborateur et aussi accéder à votre compte afin de réaliser le suivi de cette inscription, et ainsi accéder à vos documents : convention, convocation, devis etc...

Inscription en ligne

Vous êtes sur le point d'inscrire une personne à la session de formation :

Animateur Prévention AP SMS (Ex- AP HAPA)
Du 04 au 07 Octobre et du 16 au 17 Décembre 2021 à INGRE (Session CARSAT Centre)
Tarif : 555,00 HT soit 666,00 TTC (TVA 20% en vigueur)

Coordonnées du participant

M. Mme Melle


Nom Prénom

Adresse

Code postal Ville

Tél. E-mail

Date de naissance SIRET entreprise

 Si un participant demande un service d'accompagnement particulier ou est en situation de handicap, merci de cocher cette case.

Cette inscription vaut acceptation de la prestation. En validant l'inscription, vous recevez à l'approche de la formation votre convention et le dossier participant.

J'ai pris connaissance de la note citée ci-dessus, et confirme l'inscription.

VALIDER L'INSCRIPTION

Une fois validée,

Vous recevez un mail de confirmation vous demandant de signer l'inscription et nous la renvoyer

Pour toutes difficultés ou toutes questions, n'hésitez pas à me contacter